

Fecha 28.11.2018	Sección Primera	Página 18
---------------------	--------------------	--------------

# Evalúan a maestros por última vez con EPN

● Se trata de la prueba final a los docentes tras la cancelación de la reforma educativa

**TERESA MORENO**

—justiciaysociedad@eluniversal.com.mx

La administración de Enrique Peña Nieto aplicó por última vez la evaluación de desempeño docente, ejercicio que el gobierno electo de Andrés Manuel López Obrador anunció que cancelará apenas tome posesión el 1 de diciembre.

Tras anunciarse la cancelación de la reforma educativa de la actual administración, la evaluación docente y la desaparición del **Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación**, 8 mil 492 profesores que habían sido convocados no se presentaron al examen.

El pasado fin de semana, la Secretaría de Educación Pública (SEP) aplicó el componente más polémico de la reforma educativa y aseguró que el proceso concluyó el domingo, “de manera exitosa y en condiciones óptimas de normalidad, eficacia y transparencia”.

Durante el sexenio de Peña Nieto fueron evaluados para la permanencia en el cargo 538 mil 884 profesores, dio a conocer la SEP entre 2015 y 2018: 135 mil 806 en el ciclo escolar 2015-2016, 58 mil 625 en el 2016-2017, 149 mil 632 maes-

tros en el ciclo 2017-2018 y 194 mil 821 docentes en el periodo 2018-2019.

En total, en los distintos procesos de evaluación del Servicio Profesional Docente participaron un millón 676 mil docentes en todo el sexenio, “cifra sin precedentes en la historia de la educación en México”, señaló la dependencia.

“La **Secretaría de Educación Pública** y las autoridades educativas del país reconocen, felicitan y agradecen a todos los participantes por su compromiso, voluntad, dedicación y empeño por contribuir a mejorar la calidad de la enseñanza”, dijo en un comunicado.

La evaluación del desempeño del ciclo escolar 2018-2019 inició en septiembre pasado con la Etapa 2 Proyecto Escolar o de Gestión, en octubre con la Etapa 1 Informe de Responsabilidades y en noviembre con la Etapa 3 Examen de Conocimientos Didácticos y Curriculares. En esta ocasión fueron convocados 154 mil 921 docentes, de los cuales 146 mil 429 fueron evaluados.

A la cifra de 146 mil 429 evaluados en este periodo se le suman los 48 mil 392 docentes y directivos al término de su segundo año, dando un total de 194 mil 821 trabajadores de la educación evaluados durante este periodo.

A cuatro días de la toma de

posesión de Andrés Manuel López Obrador como presidente, la bancada de su partido, Morena, en la Cámara de Diputados presentó una iniciativa de ley para eliminar el componente “punitivo” de la evaluación de desempeño, como se ha llamado a la vinculación de los resultados que obtengan los profesores con su permanencia dentro del Servicio Profesional Docente.

Antes, el presidente electo había anunciado que se eliminaría la evaluación y que solamente quedaría capacitación para los profesores. ●

## EL DATO



## Ausentismo.

Tras cancelarse la reforma educativa, 8 mil 492 profesores que habían sido convocados no se presentaron al examen.

